



10 de mayo de 2024

A TRÁVES DE CASAS ABIERTAS JÓVENES FORTALECEN SUS CONOCIMIENTOS EN POLÍTICA

El Instituto de la Democracia, en conmemoración de los 100 Años del Voto Femenina en el Ecuador, ha ejecutado varias actividades a escala nacional, dirigidas a diferentes públicos objetivos, como jóvenes, mujeres y ciudadanía en general.

En este contexto, en varias provincias del país se desarrollaron Casas Abiertas tituladas: Fiestas Democráticas, con el objetivo de fortalecer las capacidades y destrezas de los jóvenes en la incidencia política en sus territorios, así también, pudieron conocer sobre el trabajo que realiza la institución, en beneficio de este sector.

De la misma manera, esta actividad, permitió destacar el legado de Matilde Hidalgo, promoviendo la igualdad de género, la lucha por los derechos y la erradicación de la violencia política de género, a fin de promover la participación diversa de lideresas de todos los sectores sociales y la visibilidad de todas, especialmente de aquellas en situación de vulnerabilidad.

<https://x.com/IDDemocracia/status/1789020323678945473>